

## Jaga Kebugaran Jelang Pemilu, Forkopimda, Polres Sukabumi, dan Penyelenggara Pemilu Gelar Olahraga Bersama

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 2, 2024 - 14:07



*Jaga Kebugaran Jelang Pemilu, Forkopimda, Polres Sukabumi, dan Penyelenggara Pemilu Gelar Olahraga Bersama*

Jaga Kebugaran Jelang Pemilu, Forkopimda, Polres Sukabumi, dan Penyelenggara Pemilu Gelar Olahraga Bersama

Sukabumi - Alun-Alun Palabuharatu Kabupaten Sukabumi menjadi saksi dilaksanakannya Kegiatan Olahraga Bersama Forkopimda Kabupaten Sukabumi, yang melibatkan penyelenggara Pemilu. Kegiatan ini bertujuan menjaga kesehatan fisik dalam menyongsong Pemilu Damai 2024. (02/02/24).

Dalam sambutannya, Komisioner KPU Kabupaten Sukabumi menekankan pentingnya pemilu sebagai sarana demokrasi. "Pemilu adalah singkatan dari Pemilihan Umum, proses di mana warga negara memilih perwakilan atau pemimpin mereka melalui hak suara. Kegiatan olahraga bersama ini dilakukan agar kesehatan kita dapat terjaga dalam menjalankan tugas menjelang pemilu 2024," ujar Komisioner KPU.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, menyampaikan pesan kepada semua stakeholder. "Kita semua sebagai stakeholder memiliki peran masing-masing dalam kegiatan pemilu, dan diharapkan para stakeholder terkait bekerja dengan baik dalam pelaksanaan tugas pada saat nanti kegiatan pemilu berlangsung. Kita sepakat penyelenggaraan pemilu ini harus berjalan dengan sukses, oleh karena itu kondisi kesehatan dan fisik kita harus dijaga dengan baik," ujarnya.

Wakil Bupati Sukabumi menegaskan peran penyelenggara pemilu dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab terkait pemilu. "Dalam jangka waktu yang tidak lama lagi, masyarakat Kabupaten Sukabumi akan melaksanakan pesta demokrasi. Oleh karena itu, ditekankan kepada para penyelenggara pemilu untuk menjalankan tugas dan tanggung jawab terkait kegiatan pemilu. Tujuan dan fungsi penyelenggara pemilu adalah sarana demokrasi guna mewujudkan sistem pemerintahan negara yang berkedaulatan rakyat," kata Wakil Bupati Sukabumi.

Harapan bersama dari Forkopimda, Polres Sukabumi, dan penyelenggara Pemilu sebagai upaya menjaga kebugaran dan kesehatan bersama menjelang Pemilu Damai 2024. Semua pihak sepakat bahwa kesehatan yang baik menjadi kunci utama dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab terkait pelaksanaan pemilu.